

# REPORTAGES 2016

## Messe des Défunts - Déjeuner l'Aurore 15 novembre 2016



C'est ce mardi 15 novembre 2016 qui avait été choisi par l'Association des Anciens Elèves des Frères de Monaco pour commémorer le souvenir de ses défunts. Ce fut donc à Monaco-Ville, en la chapelle de la Miséricorde pour une messe à leur intention célébrée par Mgr R. Giuliano, par ailleurs membre de l'A. A. E. F. M..

Après l'émotion, la convivialité comme le veut notre tradition : toutes et tous se rendirent ensuite à deux pas de là, au Restaurant l'Aurore, où toute la sympathique et efficace équipe de l'établissement les attendaient pour déguster un excellent déjeuner aux forts accents italiens (bresaola, risotto à la crème de truffe blanche dans sa meule de parmesan, tagliatta...)

Au cours d'un bref discours, le Président Jean-Marie Grana tenait à remercier M. le Maire et son Conseil Communal, représentés par MM Jacques Pastor et Henri Doria, Adjoint, pour leur présence et surtout pour le soutien apporté à l'Association, et donnait rendez-vous au samedi 14 janvier 2017, Case d'I Soci, pour le traditionnel gâteau des rois offerts aux membres.

## Week-end dans le Piémont 9-11 septembre 2016



*Retrouvez plus de photos à la rubrique Les Photos – La Photothèque du site internet de l'AAEFM.*

Ils étaient 43 membres de l'A.A.E.F.M. le vendredi 9 septembre à 16 heures ponctuels au rendez-vous fixé pour le départ du bus spécial devant les accompagner tout au long d'un grand week-end au

cœur des *Langhe*, région historique du Piémont Italien.

Après un voyage agréable et sans histoire, installation dans l'Hôtel La Ruota de Pianfei et dîner au Restaurant-Pizzeria de l'établissement.

C'est que le lendemain matin, un groupe de 18 courageux devait se réunir et partir aux aurores pour les environs de Mondovi et un vol en montgolfière. Le temps était magnifique, ce qui a permis de profiter pleinement des opérations de préparation des deux appareils prévus pour nous (assemblage, gonflage, consignes...) puis d'un vol d'une heure et quart sur le panorama des *langhe*.

A son issue, après un atterrissage tout en douceur, les pilotes et assistants n'ont pas manqué d'organiser une très sympathique cérémonie de baptême et remise de diplôme à des membres enchantés.

Pendant ce temps, mais avec un réveil bien plus tardif, le reste des participants pouvait se rendre à Alba et son fameux marché.

Après un déjeuner libre, la troupe se reformait et prenait la direction de Barolo, son village, ses vignes en collines et son Musée du Vin. Une très intéressante visite guidée de ce dernier permettait de découvrir le

château et la famille des Falletti, mais aussi le Pensionnat Barolo reconstitué, le Temple de l'Oenotouriste et des expositions sur le temps de vin ou le vin dans l'histoire et les arts... A la sortie, nebbiolo, barolo, barbaresco... n'ont plus de secret pour nos monégasques.

De retour à l'Hôtel la Ruota, cette journée déjà bien remplie devait se clôturer, après un agréable buffet-apéritif apprécié dans les jardins, par un excellent dîner servi dans une très belle salle réservée au groupe (battuta di vitello, flan de castelmagno velouté à la truffe noir d'Alba, joues de veau braisé... agrémentés d'Arnies des *langhe*, de Dolcetto de Dogliani, de Moscato du Piémont...). Au cours de cette soirée, animée par « Celentino le Légendaire » (sosie du chanteur transalpin Adriano Celentano) maintenant secondé par sa fille, les participants avaient le plaisir de fêter les 70 ans de Maurice Buono avant de s'adonner au plaisir de la danse jusqu'à bien tard.

Après une nuit réparatrice indispensable, et un bon petit déjeuner les membres de l'AAEFM retrouvaient leur autobus pour rejoindre Ceva. Tous pouvaient redécouvrir l'ancien marquisat, patrie du poète romantique Aloysius Bertrand, sans oublier de procéder aux derniers achats.

Il était alors temps de rejoindre Paroldo et la « Cascina Raflazz », cet agriturismo perchée à 770 mètres d'altitude entre le Tanaro et la vallée Belbo, avec pour horizon le cercle des Alpes Ligures.

Après l'apéritif pris sous la tonnelle avec une vue rafraîchissante, les participants pouvaient apprécier l'excellent déjeuner typique préparé par la Famille Adami dans un cadre lui aussi traditionnel.

Et terminer en faisant provision de produits locaux confectionné par l'agroturismo.

Le retour sur la Principauté se déroulait sans encombre vers 19h00, chacun avec de magnifiques souvenirs plein les yeux et les papilles.

Et prêt à repartir...

## Château de Berne 16 juin 2016



Jeudi 16 juin 2016, une quarantaine de membres de l'A.A.E.F.M. s'est rendue en car dans le Centre-Var et très exactement au Château de Berne domaine viti-vinicole merveilleusement enserré dans une pinède dense sur la commune de Lorgues.

Après la visite des caves et la dégustation des « trois couleurs » des excellents Côtes de Provence produits par le Château, menée par une œnologue de grand talent, une table gastronomique les a réunis sous une verrière, blottie au centre du domaine.



Une promenade digestive a été interrompue par une pluie persistante.

C'est dans ces conditions que les participants ont regagné Monaco vers 18h30.  
Encore une belle sortie qui sans nul doute aura laissé de très bons souvenirs.

## Saint Jean Baptiste de la Salle 23 avril 2016



Le samedi 23 avril, en l'église Sainte Dévote, les anciens Elèves des Frères de Monaco ont assisté à la messe en l'honneur de leur Saint Fondateur.

L'office célébré par Monseigneur René Giuliano assisté de Gilbert Lupi, ministre de la Parole a été suivi d'un repas réunissant 88 membres de l'A.A.E.F.M.

Ce déjeuner gastronomique dans le cadre merveilleux du restaurant de l'Automobile Club de Monaco a réjoui les palais des convives, dans une ambiance des plus cordiale.

Chacune et chacun gardera de ces moments un souvenir d'échanges amicaux que l'Association perpétue pour la plus grande joie de tous.



## **Assemblée Générale 5 mars 2016**

Samedi 5 mars 2016 à 11 heures, les membres actifs et sympathisants de l'Association des Anciens Elèves des Frères de Monaco étaient convoqués, dans le cadre de la Casa d'I Soci pour l'Assemblée Générale annuelle de leur Association.

Le Président Jean-Marie Grana ouvrait la séance en souhaitant la bienvenue aux membres présents puis revenait sur la vie de l'Association, sur les moments importants de l'année écoulée ainsi que sur les projets à venir, manifestations et déplacements pour 2016 et, déjà, pour 2017.

Il évoquait ensuite la réfection actuellement en cours des tombes des Frères qui reposent au cimetière de Monaco, grâce également à l'aide importante du Maire et du Conseil Municipal, qui sont remerciés.

Il rappelait enfin la mémoire du Frère Aser Escobedo, dernier Frère résident à Monaco, membre très apprécié de l'A. A. E. F. M., et décédé en novembre dernier.

Le Rapport Moral 2015 était ensuite présenté par le Secrétaire Général, Gilbert Billard, soulignant la bonne tenue du nombre des membres cotisants, 192, dont 114 membres actifs anciens élèves des Frères, 28 anciennes élèves des Dames de Saint-Maur et 50 sympathisants. A l'issue de ce compte-rendu, il détaillait son déplacement à Paris le 23 janvier 2016, accompagné par Alain Bovini, membre du Conseil d'Administration, à l'occasion du Rassemblement National et de l'Assemblée Générale de la Fédération Française des Anciens Elèves Lasalliens (F. F. A. E. L.) que l'A. A. E. F. M. vient de rejoindre.

C'était ensuite au tour du Trésorier Général, Hervé Orsini, de faire approuver le Rapport Financier 2015 montrant des comptes et une trésorerie saine.

Après les questions diverses, le Président pouvait clôturer l'Assemblée Générale, donner rendez-vous le 23 avril prochain pour la Messe traditionnelle en l'honneur de Saint-Jean-Baptiste-de-la-Salle suivie d'un déjeuner au Restaurant de l'Automobile Club de Monaco et convier l'assistance à un cocktail convivial agrémenté de délicieuses spécialités locales.

## **Gâteau des Rois 16 janvier 2016**



Une centaine de membres et sympathisants de l'Association des Anciens Elèves des Frères de Monaco (A.A.E.F.M.) avaient rendez-vous le 16 janvier à la "Casa d'I Soci" pour respecter la tradition et tirer les rois.

Après les vœux de Bonne Année prononcés par le Président Jean-Marie Grana, qui a également

présenté le programme des manifestations et sorties 2016 et rappelé la mémoire du regretté Frère Aser qui nous a quitté il y a peu de temps, les membres du bureau ont offert aux participants de succulentes parts de gâteau des rois accompagnées de boissons pétillantes.

Sous les bravos de l'assistance, Esther Antognolli et Gilbert Martinelli ont été couronnés et fêtés reine et roi de cette amicale et joyeuse après-midi.